

## **„Chandeleur“ bei den Arras-Freunden-Herten – 100 Crêpes wurden gebacken und verzehrt**



Ein echter Experte aus der Bretagne, der Arras-Freund Marc Aubaut, stand unverdrossen am Herd und machte Crêpes für alle.

Chandeleur, Mariä Lichtmess, ist in Frankreich der Tag, an dem die letzte Weihnachtskrippe eingeräumt wird und sich Familien und Freunde zusammenfinden, um in gemütlicher Runde Crêpes zu essen. Die runden goldgelben Crêpes sollen wohl – so die Legende - die Sonne, also den kommenden Frühling, symbolisieren.

Da die Arras-Freunde bei ihren Aktivitäten immer französische Gewohnheiten im Blick haben wie zum Beispiel das Boule-Spiel, den Beaujolais Nouveau, Vorträge, haben sie in diesem Jahr „Chandeleur“ ins Programm genommen.

Dieses gemütliche Zusammensein mit den leckeren Crêpes fand viel Zuspruch. Eine Wiederholung im nächsten Jahr ist angedacht.

Dr. Babette Nieder, die neue 1. Vorsitzende, bedankte sich bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern für die intensive Arbeit für den Verein in den vergangenen Jahren und machte jedem ein Abschiedsgeschenk. Merci Babette!

Was noch wichtig zu erwähnen ist. Bei den Arras-Freunden-Herten ist jeder willkommen, der sich für Frankreich und unsere Partnerstadt Arras interessiert. Französische Sprachkenntnisse sind nicht erforderlich.

Erika Springstub, 04.02.2023

